

MI BLOC DE NOTAS

— Por Ramón VALDIVIESO —

Vuelve también hoy “Mi bloc de notas”, para cumplir su misión de informar de la noticia breve, escaeta, pero no por ello menos importante. Son muchos los temas a tratar y por ello, sólo serán expuestos de “pasada”.

SACRIFICIO DEPORTIVO

Hace unos días, leía en “Patria” con satisfacción y enfado al mismo tiempo, cómo nuestro paisano y joven corredor, salido del Grupo Cicloturista Baza, Manuel Almirante, fue en cabeza casi toda la carrera celebrada en Guadix, y cómo muy deportivamente, obedeció las órdenes de su director de equipo, de quedarse atrás, para que ganara otro compañero de equipo.

Es un sacrificio deportivo, que no sé hasta qué punto y motivo, pueden obligar a un corredor para que gane otro con menos esfuerzo y posibilidades. Ellos sabrán, con tal de que no quemen y destruyan las ilusiones de nuestro paisano.

EL GRUPO “VEREA”

¿“Quién no conoce el buen hacer del grupo de teatro Vereá”? Un grupo de jóvenes bastetanos que sacrifican su tiempo en los ensayos para luego ofrecer al público obras de gran categoría y responsabilidad, incluso en algunas ocasiones costándoles el dinero a los propios actores. Sugiero que entre los proyectos programados por la Comisión esté presente el apoyo a este grupo y demás manifestaciones culturales. Creo —mejor reconozco— merece mayor atención y oportunidades.

LA TORMENTA DEL DÍA 8

Conocida y recordada es de todos los bastetanos, la fuerte tormenta que descargó en Baza el día 8 de septiembre, festividad de Nuestra Señora de la Piedad, precisamente cuando la cabalgata anunciadora de las fiestas no había hecho nada más terminar su recorrido. Vino a la mente de muchos aquélla del año mil novecientos sesenta y algo, que tanto daño hizo en la ciudad y el campo. Afortunadamente no pasó nada, que no fuera asustar a más de uno y perjudicar en parte el ferial.

EL MEDIO DE LAS DISCORDIAS

Parece como si nuestro querido Boletín de Noticias, fuera el medio comunicativo de las discordias y las disconformidades. Las cartas de queja al director se suceden y eso que en más de una ocasión, se ha puesto de manifiesto que los que componemos este equipo no somos profesionales, sobre lo que en más de una ocasión hemos pedido comprensión y apoyo. “Yo ya fui sometido a estudio crítico”, en varias ocasiones, también lo fue Piedad Valverde y últimamente el amigo Menéndez. Por favor así no llegaremos nunca a ningún sitio. De verdad que ponemos toda nuestra buena voluntad, si bien aceptamos —debemos hacerlo— las críticas que nos hagan, pues al escribir en un medio público nos exponemos a ello.

EL CASCAMORRAS

A pesar de que imagino que las fiestas feriales celebradas durante los días del seis al quince de septiembre serán comentadas en las distintas secciones de Boletín de Noticias —y digo que imagino, porque todavía no tenemos esa coordinación tan necesaria—, me voy a permitir exponer la mucha atención que este año ha recibido en la prensa granadina nuestro tradicional personaje “Cascamorrás”. Claro es que la Diputación tenía convocado el premio de periodismo José María Buguella, sobre fiestas populares, dotado con doscientas cincuenta mil pesetas.